

## El Gobierno y sus representantes en provincias

He aquí las declaraciones y exhortaciones que dirigió el jefe del Gobierno a sus nuevos representantes en las provincias, al serles éstos presentados, en visita de despedida.

Yo—les dijo—no soy político, y como era natural que ustedes conocieran al presidente del Consejo de Ministros y recibieran la orientación de lo resuelto en el seno del Gobierno por mí en orden á su actuación, que ha de desarrollarse con independencia de las normas particulares de los distintos partidos representados por sus jefes en el Gobierno, les he llamado para decirles algo que no es nuevo: que este Gobierno no es un Gobierno como otros á los que ustedes han servido como gobernadores: no es un Gobierno de Partido en el cual haya ocupado la Presidencia alguno de sus jefes, siendo afectos á su política todos los gobernadores. Ahora no pasa eso. Este es un Gobierno de concentración, al que yo represento, llevando su política, y los elementos que lo integran, llenos de patriotismo y del mejor deseo de sacar á la nación de la situación en que la hemos encontrado y de la que parece vamos saliendo, han sacrificado sus ideas políticas por el bien de todos y del país, y han renunciado espontáneamente á sus derechos de dictar normas á los gobernadores de sus partidos respectivos y han delegado en mí para seguir las orientaciones acordadas.

El Gobierno necesita un crédito á su favor para las elecciones de concejales, que son las primeras que va á hacer y de las cuales depende su prestigio para el porvenir, y está obligado á dar, y dará, la sensación verdadera y real de que las elecciones serán absolutamente sinceras y, aun empleando esa frase tan conocida del conde de Romanones, podemos decir que rabiosamente sinceras, dentro de lo humano, aun cuando no pueda evitarse que algunos discutan esa imparcialidad, cosa que á ustedes y á nosotros debe satisfacernos y bastarnos para tener siempre la conciencia tranquila de que se ha obrado con toda lealtad y sinceridad, dando á todos absolutamente el mismo trato.

El ministro de la Gobernación será intérprete del Gobierno y mio cerca de ustedes. El deseo del Gobierno es que todos los ciudadanos puedan hacer uso de su derecho dentro de la ley. Respecto á la actuación de ustedes en sus provincias respectivas, espero será llevada á cabo con el mayor acierto y que no se dará lugar á que se formulen protestas de ninguna clase, ni á que nadie pueda decir con fundamento que ésta es una política igual á la que se siguió antes de 1923. Afortunadamente, esa política no puede volver. Todo en el mundo ha variado, los ideales son distintos y en forma alguna se puede volver á aquello. Yo, que no soy ni siquiera aficionado á la política, que soy del otro seso á ella, os digo que eso que se llama caquiquismo, con sus procedimientos atormentadores para los ciuda-

danes, no puede subsistir. Hay que acabar con él, porque ni el Gobierno ni, por lo tanto, los gobernadores, que son sus delegados, deben tener otro interés que el bien general, que debe ser puesto en primera línea.

El general Aznar terminó saludando á los gobernadores y ofreciéndose á todos.

## VOCES DE LA SEMANA

Advertimos á ciertos lectores de este semanario, que el hecho de que sean suscriptores nuestros, no quiere decir tengamos la obligación de insertar noticias, ni ruegos que afecten á los mismos, máxime cuando, como nos sucede, no tenemos ningún redactor especial para que indague cuál pueda ser el deseo, ó lo que les suceda á unos ú otros.

Las noticias que insertamos llegan á nuestro conocimiento de pura casualidad en nuestra vida de relación y las publicamos ateniéndonos á las reglas de cortesía, sin distinción de clases ni categorías, de ahí el que tengamos recibidas tantas pruebas de afecto y agradecimiento de más del 95 por 100 de los para nosotros siempre apreciables lectores de La Voz del Distrito.

No obstante, la dirección de este periódico, siempre atenta con los suscriptores y el público en general, tiene dispuestas las columnas del semanario para insertar todas aquellas noticias que se le comuniquen siempre que se basen en una causa justa.

Se anuncia para su provisión en propiedad, por término de 30 días, las plazas de médicos titulares, de Villatoys, Balsa de Vés, La Gioeta y Caudete.

Ha llegado de Valencia nuestro querido amigo y compañero de Rodasón el abogado don Fernando Oshando.

Le ha sido expedida real carta de sucesión para usar el título de marqués de Estelle, con grandeza de España, á don José Antonio Prieto de Rivera.

Se encuentran mejoradas de sus respectivas enfermedades la distinguida señora doña Celia Crespo, esposa del reputado médico don Cáster Mayoral, doña Rafaela Pérez, esposa del maestro barbero don Carmelo Cernicharo, y doña Ana Gómez, madre del operario de esta imprenta don Gregorio López. Lo celebramos.

Los grandes diarios madrileños, publican estos días profusión de telegramas de las regiones vinícolas españolas, entre ellas de la Mancha, en las que se pone de relieve la alarma que existe entre los viticultores españoles, á causa de la actual situación comercial con Francia.

Durante la presente semana han fallecido en este pueblo doña Francisca Gómez Soriano y doña Isabel María García Soriano. A sus respectivas fami-

## Nuevo Taller de Carpintería y Ebanistería

José Miguel Martínez  
Prontitud en los encargos

CALLE DE LA MERCED, 12

Casas Ibañez

les testimoniamos la expresión de nuestro más sentido pésame.

—En compañía de su distinguida esposa doña Justa Pérez Luján, ha llegado de Alcázarquivir (Larache) nuestro estimado amigo el bizarro teniente de artillería don Evaristo Martínez Lorenzo.

—De paso para Valencia hemos tenido el gusto de saludar á nuestro buen amigo don Angel Mediavilla, viajante de la importante fábrica de productos Enológicos Humberto Bofill Cantero.

—Ha sido nombrado secretario de la Delegación de Hacienda de Albacete el oficial 1.º de la intervención de la misma, don Benedicto Aliaga y Antequera.

—Se encuentra girando visita á los asegurados de los pueblos de este partido el inspector de la importante entidad de Madrid «La Ibérica» nuestro distinguido amigo don Luis Martín Herrán.

—En compañía de su encantadora hermana María, de su esposa y preciosa hija, ha llegado de Valencia don Renald Cortés.

—Ha sido nombrado cura económico de la Parroquia de San Juan Bautista de Albacete, don Francisco Campos Martínez, que servía igual cargo en la Púrsima de Yecla.

—Se encuentra en ésta don Abelino Quintanilla, de Albacete.

—La recaudación de la Contribución del actual trimestre termina el próximo día 10.

—Hemos tenido el gusto de saludar al tratante de ganados don José Medina Carcia, de Fuentesalvilla, y á don Juan Carrión, de Alborca.

—Se encuentra en ésta la simpática señorita Isabel Guevara, de Carcelén.

—Han perasucado en Alcañal del Júcar las encantadoras señoritas Ramona Lara, Encarnación y Eulogia Elorriaga, doña Catalina Aime y las señoras don Pedro y don Aurelio Lara y don Antonio Dominguez.

—De Madrid para Casas de Vés pasó por ésta la bellísima señorita Julia Marzo.

—Papeles transparentes para cristales. Sarvilletes japonesas para bodas y bautizos. Rollas de papel higiénico. Papel rizado para envolver azúcar. Más de 300 títulos de las mejores novelas de Salgari. Variadísimo surtido en tarjetas postales. Venta en esta imprenta.

—Ha regresado á Villarrobledo en compañía de su distinguida familia el secretario de aquel Ayuntamiento don Francisco Martínez.

—Por exceso de original dejamos de insertar en el presente número varios trabajos que nos tienen remitidos estimados colaboradores de este semanario.

—La sublevación de Jaca.—Dos días de inquietud nacional.—Crónica-reportaje de la sublevación de Diciembre de 1930. Al precio de dos pesetas se vende en esta imprenta.

## Hermanas Cernicharo

Modista y Bordadora

Especialidad en abrigos y toda clase de ropa de señora y niñas.

PRONTITUD Y ECONOMÍA

TRABAJO ESMERADO

Paseo del General Ochoando, n.º 3.

## Niños

Comprad los célebres e instructivos **sobres mágicos** con regalos. 10 céntimos. Siempre nuevos. Siempre variados.

Se venden en esta imprenta. También hay bonitas colecciones de «Cuentos de Calleja».

— Los nuestros próximos números —

## Catixto Cebrián González

PINTOR



Ofrece al público en general sus esmerados servicios tanto al óleo y al temple, como en imitaciones de madera

Calle de la Cruz Verde  
CASAS IBAÑEZ

## WETA

para Máquinas de escribir, de transformable calidad, se venden en esta imprenta.

«La Voz del Distrito»  
es de gran circulación